

Bericht Wanderung Werenbachtobel Zürich



Donnerstag, 9. Juni 2022

Trotz Schlechtwetteransage haben sich drei wetterfeste «vivagymler» unter der Leitung von Marianne Mathyer auf den Weg gemacht, die Wanderung ab der Tramstation Burgwies dem Werenbach entlang via Trichtenhausen, Witikon und dann dem Elefantenbach entlang zurück zur Tramstation Burgwies, unter die Füsse zu nehmen.

Die zweistündige Tour war trotz abwechselnden Regenfällen und Sonnenschein interessant und der Weg gut begehbar und ohne Morast.

Den Picknick-Halt machten wir in Witikon, in der Gartenwirtschaft eines Cafés, da es gerade eine trockene Phase war. Ein paar Eindrücke zeigen die Fotos.



Zürich, 11. Juni 2022 – Marianne Mathyer